

Freiwilligen-Hilfe

50 Steinfurter wollen mit anpacken

STEINFURT. Mit solch einem Ansturm hatte der Kreis Steinfurt nicht gerechnet, als er vor einigen Tagen den Aufruf startete: Freiwillige Helfer gesucht. Inzwischen haben sich fast 1000 Bürgerinnen und Bürger gemeldet, die ihre Mitmenschen und der Gesellschaft während der aktuellen Krisenzeit helfen möchten. „Die Resonanz ist super und rührt auch ein bisschen!“, sagt Ronja de Boer aus der Stabsstelle Landrat, die die Angebote der Helfer entgegengenommen hat.

Auch aus Steinfurt haben sich über 50 freiwillige Helfer gemeldet, die in verschiedenen Bereichen mit anpa-

cken möchten. Seien es Einkaufen, Gassi gehen, Kinderbetreuung – die Helfer stehen bereit.

Auch Bürgermeisterin Claudia Bögel-Hoyer freut sich über das Engagement der Steinfurter und bittet nun alle, die Hilfe benötigen, sich bei Steinfurt Marketing und Touristik (SMarT) zu melden. Dort wird das ehrenamtliche Engagement nun betreut. Helfer und Hilfesuchende sollen zusammengebracht werden.

Hilfesuchende oder auch weitere potenzielle Helfer dürfen sich ab sofort melden unter Telefon 0 25 51/13 83 oder per E-Mail an info@steinfurt.de.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle

Verlag	: Westfälische Nachrichten
Publikation	: Steinfurt
Ausgabe	: Nr.73
Datum	: Donnerstag, den 26. März 2020
Seite	: Nr.15